

دعوة

تدعو الهيئة الوطنية لتنظيم المهن والخدمات الصحية الشركات الجديدة التي لم يسبق لها حضور ورش العمل السابقة بشأن أنظمة وإجراءات الأجهزة الطبية لحضور ورشة عمل حصرية:

يوم الثلاثاء الموافق 22 أكتوبر 2019م في تمام الساعة 10 صباحاً في مبنى الهيئة الطابق الثامن، قاعة الاجتماعات رقم 1.

لذا نرجوا من ممثلي الشركات تأكيد الحضور من خلال إرسال معلومات ممثل الشركة وجميع النقاط التي تودون مناقشتها في ورشة العمل عن طريق البريد الإلكتروني: medical_devices@nhra.bh.

تأكيد الحضور

اسم الشركة:

اسم الشخص:

ملاحظة : يرجى احضار الدعوة عند حضور ورشة العمل كأثبات تأكيد الحضور.

Invitation

NHRA would like to invite you for an exclusive workshop for New Companies which never attended before any workshop regarding Medical Device Regulations, it is scheduled to be:

on Tuesday 22 October 2019, at 10:00am, in NHRA Building, Floor 8th meeting Room no. 1.

Please confirm your attendance by sending your representative name by E-Mail. And kindly send your challenges that you wish to discuss in the workshop by E-mail: medical_devices@nhra.bh.

Name of person:

company name:

Attendance confirmation:

Note: please bring the invitation to attend the workshop as conformation of attendance.